

IMPARTE GUARDIA NACIONAL PLÁTICAS SOBRE PREVENCIÓN DEL DELITO EN ESCUELAS DE NIVEL SECUNDARIA

• Más de 800 estudiantes y docentes participaron en las dinámicas desarrolladas por el personal

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y del Programa para Prevenir la Violencia en el Sector Educativo, la Guardia Nacional (GN) organizó jornadas de proximidad con estudiantes de escuelas de nivel secundaria en Aguascalientes, Hidalgo, Puebla y Estado de México.

Con alcance superior a 800 alumnos en estas actividades, los guardias nacionales abordaron temas como prevención del delito, cultura y mecanismo de la denuncia, delitos cibernéticos, así como la identificación del acoso escolar, con la finalidad de que los adolescentes se conviertan en agentes multiplicadores con sus familiares y conocidos.

Durante la impartición de las conferencias, el personal especializado de la institución hizo énfasis en la prevención de conductas antisociales relacionadas con la violencia escolar o en aquellas acciones que pudieran derivar en afectación a otras personas o en responsabilidades legales.

Los integrantes de la Guardia Nacional intercambiaron experiencias y opiniones sobre los riesgos que pueden presentarse al hacer mal uso del internet, ya que pueden ser víctimas del hackeo de sus cuentas, extorsión, ciberacoso, sexting, pornografía infantil o trata de personas.

El personal recordó a los estudiantes y docentes que, ante una situación de riesgo, pueden llamar al número telefónico 088, donde recibirán asesoría personalizada y se dará seguimiento a su caso.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso con la ciudadanía y fortalece los vínculos de colaboración con las instituciones educativas para promover el respeto, así como la prevención del delito y la violencia en espacios escolares.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo













